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Confirmados 68 pilotos no 33º Festival 
Internacional de Balonismo

O 33º Festival In-
ternacional de Ba-
lonismo de Torres, 
que acontece entre 
os dias 27 de abril e 

1º de maio de 2023, 
promete ser um 
espetáculo de cores 
e emoções no céu da 
Capital Brasileira do 

Balonismo.
O evento, que é o 
maior da América 
Latina na modali-
dade, contará com a 

participação de 68 
pilotos, sendo 5 deles 
estrangeiros, 36 tor-
renses e 5 deles são 
mulheres.

Os pilotos disputarão 
diversas provas de 
habilidade e precisão, 
além de encantar 
o público com os 
balões de formas inu-
sitadas, que represen-
tam animais, perso-
nagens e objetos.
O Festival também 
terá shows nacio-
nais, apresentação 
da Esquadrilha da 
Fumaça, atividades 
culturais e esporti-
vas, feiras e praça de 
alimentação.
Além do tão espe-
rado Nigth Glow, 
espetáculo de luzes 
e de contar com seis 
balões de formas, 
sendo eles, o palha-
ço, Bidu, coração, 
bandeira do Brasil, 
pica-pau e abelha.
Os balões de formas 

são os mais espera-
dos pelos visitantes, 
que podem admirar 
as obras de arte flu-
tuantes e até interagir 
com elas.
O evento é uma 
oportunidade de 
lazer, diversão e 
integração para toda 
a família, além de 
movimentar a eco-
nomia e o turismo da 
região.

O Parque do Balo-
nismo oferece uma 
estrutura moderna e 
confortável para os 
visitantes, com ba-
nheiros, memorial do 
balonismo e centro 
de atendimento ao 
turista. Todos os dias 
do Festival terá voos 
de balão no Parque, 
às 7h e às 16h.

O evento, que é o maior da América Latina na modalidade
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Mais de 400 profissionais participam do Encontro 

Estadual para Conselheiros Tutelares
Servidores da Secretaria de Obras seguem 
realizando manutenções em Passo de Torres 

Crás Passo de Torres é beneficiado com 
veículo zero quilometro

O evento realizado pela primeira vez na história do município foi 
considerado um sucesso pelos organizadores

“Deixar um legado 
de conhecimento que 
fortalecerá a rede de 
atendimento de cada 
município que este-
ve presente”. Assim, o 
Presidente da Associação 
Catarinense de Conse-
lheiros Tutelares, Valdeci 
Rodrigues,avaliou o 
XVIII encontro estadual, 
que reuniu mais de 400 
participantes que atuam 
no Sistema de Garantia 
dos Direitos da Criança 
e do Adolescente (SGD-
CA).

O evento aconteceu nos 
dias 18, 19 e 20 de abril, 
no Sítio do Cássio, Bal-
neário Gaivota e contou 
com participantes além 
de SC, dos estados do: 
Rio Grande do Sul, Pa-
raná, Mato Grosso, Mato 
Grosso do Sul, Distrito 
Federal, São Paulo, Ron-

dônia, Roraima, Pará, 
Piauí, Rio Grande do 
Norte, Bahia e Amapá.

“Enquanto organização 
do evento, agradecemos 
a administração munici-
pal do município de Bal-
neário Gaivota, por todo 
o auxílio com a infraes-
trutura de espaço, ali-
mentação e organização 
do evento através dos 
Conselheiros Tutelares 
locais, e de todos aque-
les servidores públicos 
ou não do Município, 
que estiveram sempre a 
disposição da Associa-
ção para deixar o lugar 
confortável e limpo para 
a realização do evento, 
nosso muito obrigado, 
vocês foram nota mil”, 
afirma. Valdecir também 
agradece aos palestran-
tes que dividiram seus 
conhecimentos com os 

participantes do evento, 
em especial a todos (as) 
que fizeram suas inscri-
ções e vieram abrilhantar 
o evento buscando o co-
nhecimento para melhor 
atender nossas crianças 
e suas famílias, em cada 
município.

”Como presidente da 
ACCT, gostaria de agra-
decer a toda diretoria 
que se empenhou em dar 
o seu melhor durante 
todo evento para que 
fosse o sucesso que foi, 
mas em especial gostaria 
de frisar 3 nomes, que 
sem esses, o evento não 
teria o sucesso que teve, 
são a Gislaine, Dire-
tora de Capacitação, a 
Patrícia, Conselheira 
Fiscal suplente todos da 
diretoria da ACCT, meus 
aplausos de Obrigado”, 
finaliza.

A Secretaria de Obras de 
Passo de Torres execu-
tou diversos serviços de 
manutenção e melhorias 
nas estradas, pontes, ilu-
minação pública, sanea-
mento básico e limpeza 
urbana. 
  
Entre os destaques, 
estão a roçada e limpeza 
dos bairros Progresso, 
Silveira, Passargada, 
Centro e na Praia dos 
Molhes, drenagem para 
readequação da Aveni-
da Tomás Alcântara de 
Souza e na Praia Bella-

torres, aterro na estrada 
do bairro São Sebastião, 
manutenção no deck da 
Lagoa da Barra, con-
serto de bocas de lobo 
na Praia Bellatorres e 
patrolagem na Estrada 
Geral da Vila Machado e 
Paraíso.  
 
Para os próximos meses 
Passo de Torres continu-
ará contando com novas 
obras para melhorar a 
infraestrutura e mobi-
lidade da cidade, defi-
nidas de acordo com as 
demandas da população 

e as prioridades do plano 
de governo, incluindo 
sempre a manutenção 
básica nos bairros e no 
centro.  
 
“O objetivo é garantir 
mais qualidade de vida e 
segurança para os mora-
dores e turistas de Passo 
de Torres. Agradeço o 
apoio do prefeito e da 
população, que colabo-
ram com as demandas e 
sugestões da Secretaria”, 
enfatizou o secretário de 
Obras, Amélio Cardoso 
Ribeiro.

O Centro de Referência de 
Assistência Social (Cras) 
de Passo de Torres recebeu 
um Chevrolet Onix LTZ 0 
quilômetro para auxiliar nas 

atividades de atendimento 
às famílias em situação de 
vulnerabilidade social. O carro 
foi adquirido com recursos do 
Governo Federal e entregue 

pelo prefeito Valmir Ro-
drigues e pela secretária de 
Desenvolvimento Humano e 
Social, Alessandra Bueno. 

“O veículo vai ampliar a nossa 
capacidade de atendimento e 
de articulação com a rede so-
cioassistencial. Vamos poder 
chegar mais perto das famílias, 
conhecer as suas demandas 
e oferecer os serviços e progra-
mas que elas necessitam. 

É uma conquista para o Cras 
e para o município”, disse a 
secretária da pasta, Alessandra 
Bueno.
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Etapa municipal do JESC se encaminha 

para a etapa microrregional 
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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O Secretário Executivo de Aquicultura e Pesca de 
SC, Tiago Bolan Frigo, estará em Brasília nesta 

quinta-feira, 27, reunindo-se com o Ministro da Pes-
ca e com o Ibama para tentar chegar a um acordo 
sobre a cota de abate da tainha ainda para este ano. 
Caso não haja sucesso no encontro, há a intenção 
de pedir a intervenção da Justiça para conseguir 
liminares para as licenças de pesca.  
A ação é apoiada pela deputada Ana Campagnolo (PL), 
que preside a Comissão de Pesca e Aquicultura da 
Alesc, pelo próprio secretário Frigo, pelas entida-
des ligadas ao segmento e também pelo deputado 
Ivan Naatz (PL). Para a deputada Campagnolo, a 
portaria representa um risco para a continuidade da 

atividade no estado, dado o impacto relevante tanto 
na economia quanto na sociedade. A temporada de 
pesca da Tainha inicia na próxima segunda-feira, 1º, 
mas a polêmica sobre a cota de abate na modalidade 
artesanal iniciou ainda em fevereiro, quando uma 
decisão do Governo Federal determinou a redução de 
50% nas regiões Sul e Sudeste do Brasil para man-
ter a sustentabilidade da espécie. A pesca industrial 
está proibida.  
Ainda em março, o Senador Jorge Seif (PL-SC) ofi-
cializou o pedido de informações à ministra do Meio 
Ambiente, Marina Silva, e ao ministro da Pesca, An-
dré de Paula, e nesta semana, o tema foi discutido na 
Alesc, porém, sem nenhuma mudança nos números. 

Tainha na Justiça

Prioridades
Uma comitiva da Federação de Con-
sórcios, Associações e Municípios 
de Santa Catarina (FECAM) está em 
Brasília nesta semana em agenda 
com ministérios para discutir 
algumas das principais demandas 
dos municípios catarinenses. Nesta 
terça-feira (25), eles estiveram no 
Ministério da Educação (MEC), no 
Ministério da Agricultura e Pecuária 
(MAPA) e Ministério da Saúde. A 
agenda em Brasília tem como foco 
um maior alinhamento com os 
ministérios e órgãos federais, na 
busca por mais recursos e apoio 
na execução das políticas públicas. 
No MEC, os catarinenses foram re-
cebidos pelo coordenador-geral de 
Apoio às Redes de Educação Básica, 
João César da Fonseca,

Maio Laranja
O Governo do Estado, por meio da 
Secretaria da Assistência Social, 
Mulher e Família, inicia nesta se-
mana a mobilização dos municípios 
catarinenses para a Campanha 
Maio Laranja que visa combater 
o abuso e à exploração sexual de 
crianças e adolescentes. O intuito 
é levar informação para incentivar 
principalmente as denúncias. Dados 
apontam que em 2020, Santa Ca-
tarina era o quarto estado do país 
com mais casos de violência contra 
crianças e adolescentes e que boa 
parte desses abusos, cerca de 
80% são praticados por pessoas 
da própria família. O cronograma 
da campanha também inclui visitas 
aos municípios para apresentação 
de dados específicos das cidades.

SC-108
A precariedade das rodovias 
SC-108 (que liga os municípios de 
Major Gercino a Angelina) levou 
o deputado Altair Silva (PP) a 
encaminhar uma indicação ao Go-
vernador e ao Secretário de Estado 
da Infraestrutura, solicitando a 
manutenção do asfalto dos refe-
ridos trechos, devido às péssimas 
condições em que se encontram. 
Soma-se a esta necessidade a re-
alidade de uma região com intenso 
fluxo de veículos pesados devido às 
atividades industriais e agroin-
dustriais características, com 
forte fluxo de veículos pesados e 
veículos convencionais no entorno 
das cidades. Além disso, a Rodovia 
SC-108 é importante via destinada 
ao turismo religioso.

TCE
A Presidência da Assembleia Legislativa constituiu uma comissão especial que vai analisar a nomeação do procu-
rador de Contas Aderson Flores para o cargo de conselheiro do Tribunal de Contas do Estado de Santa Catarina 
(TCE-SC). O colegiado se reuniu nesta quarta-feira, 26, para sabatinar o indicado e, logo após, com base no parecer 
do relator, o deputado Massocco (PL), será elaborado projeto de decreto legislativo sobre o nome do indicado, que 
será votado em plenário.

Uma audiência pública virtual irá debater nesta quinta-feira, 27, os 
cortes feitos pelo governo do Estado no programa Bolsa Estudan-
te do Ensino Médio, que chegaram a 83% em 2023. Implementado 
em 2022 como medida para reforçar o combate à evasão escolar, 
o projeto contemplava 60 mil estudantes carentes que frequen-
tavam o ensino médio da rede pública estadual com o pagamento 
do benefício de meio salário mínimo. No fim de março, porém, o 
governador Jorginho Mello anunciou a diminuição do número de 
bolsas oferecidas, sendo apenas 10 mil neste ano.
Autora do projeto de lei que deu origem ao programa, a deputada 
Luciane Carminatti (PT) questionou a falta de critérios claros para 
justificar os cortes e definir quem receberia a bolsa em 2023. 
“Nós entendemos que na medida em que o Estado está discutindo 
a Faculdade Gratuita, nós não podemos deixar para trás alunos no 
ensino médio que nem sequer terão condições de concluir os 12 
anos da escolaridade”, questiona a deputada.

Corte de bolsas

Foto Divulgação

Nos dias 19 e 20 de abril, 
aconteceu a etapa muni-
cipal dos Jogos Escolares 
de Santa Catarina (JESC) 
de 15 a 17 anos, que con-
tou com a participação 
das Escolas Fundamen-
tais Manoel Rodrigues 
da Silva e Vila Nova, e da 
Escola de Ensino Médio 
Governador Ildo Mene-
ghetti. As equipes foram 
organizadas pelos pro-
fessores Juliano Coelho, 
José Marcelo e Fabiano 
Lopes, respectivamente. 
O evento foi realizado em 
parceria entre as Secreta-
rias de Educação e Cul-
tura e de Esportes, com 
a coordenação técnica 
do professor Guilherme 
Costa, auxiliado pelo 
secretário de Esportes, 
Rafael Caetano, e pelo di-
retor de Esportes, Rafael 
Freitas. 
 
As disputas ocorreram 
nas modalidades de 
futsal masculino, voleibol 
de duplas masculino e 
feminino, e atletismo. A 
Escola Governador Ildo 
Meneghetti sagrou-se 
campeã nas três modali-
dades coletivas e repre-
sentará o município na 
etapa microrregional do 
JESC, que será realiza-
da em julho de 2023 na 
cidade de Criciúma.  
 
No atletismo, classifica-
ram-se os campeões e 
vice-campeões de cada 
prova. As modalidades 
de futsal feminino, volei-
bol masculino e femini-

no, xadrez masculino e 
feminino, tênis de mesa 
masculino e feminino, 
basquetebol masculino, 
badminton masculino 
e feminino não tive-
ram disputas na etapa 
municipal, sendo que a 
escola estadual também 
representará o município 
nessas modalidades na 
etapa microrregional.
A seguir, os resultados 
do atletismo por prova e 
categoria: 
 
100 metros rasos 
Masculino 
1º Isac - Ildo 
2º Kalani - Vila Nova 
 
Feminino 
1º Camila - Ildo 
2º Bianca - Manoel 
 
200 metros rasos 
Masculino 
1º Isac - Ildo 
2ª Cauã - Vila Nova 
 
Feminino 
1º Camila - Ildo 
2º Bianca - Manoel 
 
400 metros rasos 
Masculino 
1º Pietro - Ildo 
2º Pedro - Manoel 
 
Feminino 
1º Catiane - Manoel 
2º Ana M - Ildo 
 
800 metros rasos 
Masculino 
1º Vitor M - Ildo 
2º João V - Vila Nova 
 
Feminino 

1º Iohana - Manoel 
2º Priscila - Manoel 
 
3000 metros 
Masculino 
1º Alan - Ildo 
2º Luiz - Ildo 
 
Lançamento de disco 
Masculino 
1º Vitor M - Ildo 
2º Luan - Ildo 
 
Feminino 
1º Priscila - Manoel 
2º Iohana - Manoel 
 
Lançamento de dardo 
Masculino 
1º Enzo - Ildo 
2º Emerson- Manoel 
 
Feminino 
 
Arremesso de peso 
Masculino 
1º Pietro - Ildo 
2º Davi – Manoel 
 
Feminino 
1º Luiza - Manoel 
2º Iohana - Manoel 
 
Salto em distância 
Masculino 
1º Emerson - Manoel 
2º Victor P - Ildo 
 
Feminino 
Salto em altura 
Masculino 
1º Enzo - Ildo 
 
Feminino 
Voleibol de duplas  
Masculino  
1º Victor e Joaquim - Ildo 
2º Pedro e Matheus - Vila 
Nova

CONTINUE NOS LENDO EM
www.jornalnortesul.com.br
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Educação de Passo de Torres e Polícia Militar 
dialogam sobre segurança nas escolas

Hospital Nossa Senhora de Fátima passará contar 
com diversos tratamentos oftalmológicos

A Polícia Militar de 
Passo de Torres realizou 
nesta segunda-feira, 17 
de abril, uma reunião 

com representantes da 
rede municipal de edu-
cação, com o objetivo de 
fortalecer a parceria e 

a prevenção à violência 
nas escolas do municí-
pio. 
Na ocasião, foram 

discutidos diversos 
temas relacionados à 
segurança escolar, como 
o tráfico de drogas nas 
redondezas das escolas, 
a questão da iluminação 
pública e a instalação de 
câmeras de segurança. 
Além disso, foi apresen-
tado o planejamento da 
PM para realizar simu-
lados de emergência 
com toda a comunidade 
escolar, visando prepa-
rar os alunos, professo-
res e pais para situações 
de risco. 
 
Outra iniciativa da PM 
é aproximar os policiais 
aposentados da escola, 
por meio de um progra-
ma do governo estadual 
que prevê a contratação 
desses profissionais para 

atuarem exclusivamente 
na segurança escolar. A 
ideia é que eles possam 
contribuir com a orien-
tação e o monitoramen-
to dos estudantes, além 
de promover atividades 
educativas e preventi-
vas. 
 
A PM também divulgou 
o aplicativo PMSC Ci-
dadão, que permite aos 
usuários acionar o 190 
em caso de emergência, 
além de acessar diversos 
serviços e informações 
da polícia. O aplicativo 
terá um botão espe-
cífico para as escolas, 
que poderão solicitar o 
apoio da PM com mais 
rapidez e eficiência. 
 
“A reunião foi excelente, 

é de extrema importân-
cia a integração entre 
a Polícia Militar e a 
Educação para garantir 
um ambiente escolar 
mais seguro e tranquilo 
para todos. Estamos 
trabalhando juntos em 
busca do melhor para os 
nossos alunos e servido-
res”, enfatizou a secretá-
ria de Educação, Karini 
Colares. 
 
O encontro contou com 
a presença da secretária 
de Educação, Karini Co-
lares, do secretário de 
administração, Antônio 
Silveira, dos diretores 
das escolas e dos poli-
ciais, Sargento André 
Luís dos Santos Teixei-
ra e Capitão Marcelo 
Gerhadt Faber.

Na quarta-feira, 19 de 
abril, representantes 
do Hospital Nossa 
Senhora de Fátima, de 
Praia Grande apre-

sentaram um projeto 
à secretária de Saúde 
de Santa Catarina, 
Carmen Zanotto, para 
ampliar a oferta de 
serviços oftalmológi-

cos para a população 
da região macrosul, 
composta pelas CIRs 
Carbonífera, CIR Ex-
tremo Sul Catarinense 
e CIR da Região de 

Laguna. 
 
O Hospital Nossa 
Senhora de Fátima é 
um hospital geral que 
atende a população da 

região sul do estado 
de Santa Catarina 
também pelo Sistema 
Único de Saúde (SUS). 
O hospital oferece di-
versos serviços na área 
de oftalmologia, como 
cirurgia de catarata e 
pterígio. 
 
O projeto visa ofertar 
consultas, exames, tra-
tamento para doenças 
da Retina, Córnea e 
dentre outras doenças 
oculares. Segundo o 
diretor do hospital, 
Jean Gonçalves, o pro-
jeto irá oferecer inte-
gralidade no tratamen-
to de doenças oculares 
e acompanhamento, 
disponibilizando um 
serviço completo à po-
pulação catarinense. 
 
Visto a relevância do 
projeto, foi autorizado 

pela secretaria Carmen 
Zanotto um aditivo no 
contrato que levará de 
30 a 40 dias para ser 
concluído. Após isso, o 
hospital poderá abrir 
as agendas para aten-
der todos os pacientes 
que necessitam de cui-
dados com a visão. 
 
O diretor afirma que 
saiu da reunião muito 
satisfeito e que alinhou 
com a equipe técnica 
os detalhes do proje-
to. Ele ressalta que o 
Hospital Nossa Senho-
ra de Fátima tem como 
missão prestar um 
atendimento de quali-
dade e humanizado aos 
usuários do SUS e que 
a ampliação dos servi-
ços oftalmológicos vai 
beneficiar muitas pes-
soas que sofrem com 
problemas de visão.

O encontro contou com a presença da secretária de Educação, Karini Colares, do secretário de administração, Antônio Silveira, dos diretores das escolas e dos 
policiais, Sargento André Luís dos Santos Teixeira e Capitão Marcelo Gerhadt Faber.

O projeto visa ofertar consultas, exames, tratamento para doenças da Retina, Córnea e dentre outras doenças oculares


